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XIV LEGISLATURA

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Servizi sociali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 126 DEL 12 GENNAIO 2018 

FABBRI Nello (Presidente) (Presente)
CRÉTIER Paolo (Vicepresidente) (Presente)
LANIÈCE André  (Segretario) (Presente)
CERTAN Chantal (Presente)
FOSSON Antonio (Presente)
GERANDIN Elso (Presente)
ROLLANDIN Augusto (Presente)

Partecipano i Consiglieri COGNETTA e CHATRIAN e la Consigliera MORELLI.

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della struttura Affari legislativi, studi e 
documentazione. Funge da Segretaria Monica DIURNO.

La riunione è aperta alle ore 14.00, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 
del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) ore  14.00:  Audizione  dell'Assessore  alla  sanità,  salute  e  politiche  sociali,  Luigi 
BERTSCHY  per  un  aggiornamento  in  merito  alla  realizzazione  del 
presidio unico ospedaliero.

*     *     *

Il Presidente FABBRI, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 
per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 76 in data 
4 gennaio 2018.

AUDIZIONE DELL’ASSESSORE ALLA SANITÀ, SALUTE E POLITICHE SOCIALI, 
LUIGI  BERTSCHY,  PER  UN  AGGIORNAMENTO  IN  MERITO  ALLA 
REALIZZAZIONE DEL PRESIDIO UNICO OSPEDALIERO.
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Alle ore 14.10 l'Assessore alla sanità, salute e politiche sociali, Luigi BERTSCHY, la 
dott.ssa  Gabriella  MORELLI  e  la  dott.ssa  Stefania  ROLLANDOZ,  funzionarie 
dell'Assessorato medesimo, e l'Ing. Alessandro DE CHECCHI (COUP) prendono parte alla 
riunione. Si procede alla registrazione degli interventi.

Il  Presidente  FABBRI  introduce  l'argomento  e  invita  l'Assessore  Bertschy  a 
relazionare in merito alla tematica in oggetto.

L’Assessore BERTSCHY propone di effettuare l'incontro odierno con l'illustrazione 
delle  problematiche  rilevate,  i  lavori  che  sono  in  corso  e  le  scelte  che  sono  in  fase  di 
compimento  per  il  2018,  accompagnata  da  una  rappresentazione  con  slides  che  saranno 
commentate dalla dott.ssa Rollandoz. 

La Commissione concorda.

La dott.ssa ROLLANDOZ fa una breve presentazione di quanto è avvenuto nell'anno 
anno 2014, in cui sono stati ritrovati i reperti archeologici, a seguito dei quali i lavori del 
corpo  di  ampliamento  ospedaliero  si  sono  un  po’  arrestati.  Riferisce  che  il  progetto 
preliminare nasce nel 2012 e prevede l’articolazione dell'opera in questione in cinque fasi, di 
cui una - quella che riguarda il cunicolo di attraversamento di via Roma - è completamente 
realizzata; la seconda, quella dello scavernamento archeologico nella zona, che è ancora in 
corso; la terza concernente il corpo di ampliamento dell’ospedale; la quarta riguardante la 
ristrutturazione dei Poli materno-infantile e psichiatria nel corpo esistente dell’ospedale e la 
quinta sulla riqualificazione dell’intero ex Mauriziano. 

Informa  che  nel  2012-2013  il  progetto  è  stato  approvato  a  livello  definitivo  ed 
esecutivo  con  l'acquisizione  dei  necessari  pareri.  Ricorda  poi  che  nell’ottobre  2014  il 
Consiglio regionale ha ritenuto di dover contenere la spesa eliminando alcune parti del corpo 
di ampliamento ospedaliero e che la Giunta regionale, con una propria deliberazione, ne ha 
recepito le indicazioni.

Procede ad un'ampia illustrazione delle slides relative al progetto sopramenzionato.

L'Ing DE CHECCHI informa che la società COUP, a partire dalla seconda metà del  
2016, ha iniziato tutta una serie di attività principalmente correlate a risolvere o a chiarire gli 
aspetti  correlati  ai  reperti  e  alle  necessità  che  aveva  la  società  di  completare  gli  scavi. 
Riferisce inoltre che, a partire da quel periodo, cioè dalla metà del 2016, è iniziata la revisione 
delle parti progettuali in modo da adattare il progetto alla realizzazione del sottopasso nella 
zona D di viale Ginevra che collega l’uscita della piastra all’area di ampliamento e poi il 
completamento degli scavi nella zona A. Spiega che queste attività sono state realizzate in più 
interventi, in quanto nel 2017 si sono conclusi i due terzi degli scavi di esplorazione della 
zona A, dove erano ancora presenti i reperti risalenti al Terzo e Quarto Millennio A.C., i quali  
- precisa - impedivano di poter accedere anche con dei mezzi meccanici. Rende noto che, 
quindi,  la  priorità  è  stata  quella  di  iniziare  a  creare  dei  percorsi  di  accesso  e  di 
movimentazione nell’area e che i relativi lavori sono stati conclusi. 

5è me  COMMISSION  SERVICES SOCIAUX / QUINTA COMMISSIONE  SERVIZI SOCIALI

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526156 • télécopieur (+39) 0165 526262
commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it



CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA

3

Informa che nel 2017 è stato fatto da COUP il progetto esecutivo del sottopasso e che, 
attualmente,  la metà della zona est  del sottopasso vede realizzate tutte le palificazioni dei 
muri,  che sono state  completate  entro il  mese di  novembre.  Comunica che,  sempre nello 
stesso anno, sono stati fatti tutta una serie di interventi anche di tutela degli strati e di quello 
che è stato rinvenuto - perché il terreno riscontrato in profondità è limoso - e di protezione 
con teli e di apporto di terre per consolidare i fronti di scavo, soprattutto nella zona della 
vecchia chiesa e dell’edificio medievale.

***
Segue un ampio dibattito, nel corso del quale alle ore 15.15 la Consigliera Patrizia 

MORELLI e il Consigliere CHATRIAN prendono parte alla riunione.
***

Alle  ore  15.20  l'Assessore  BERTSCHY,  la  dott.ssa  MORELLI,  la  dott.ssa 
ROLLANDOZ e l'Ing. DE CHECCHI lasciano la sala di riunione. Termina la registrazione 
degli interventi.

***

La Commissione, dopo un breve dibattito, prende atto di quanto è emerso nel corso 
dell'audizione.

Il  Consigliere  ROLLANDIN  propone  di  audire  una  rappresentanza  del  Comitato 
scientifico costituito per espressioni di parere in merito ai reperti rinvenuti nel cantiere/scavo 
relativo  al  Presidio  unico  ospedaliero,  per  conoscere  le  risultanze  del  lavoro  svolto  dal 
Comitato stesso. 

La Consigliera CERTAN chiede di acquisire copia del parere espresso  dall'Autorità 
nazionale  anticorruzione  (ANAC)  in  merito  alla  sospensione  del  contratto  di  incarico  di 
revisione progettuale del presidio unico ospedaliero attribuito ai progettisti della COUP. 

La Commissione concorda.

Il Presidente FABBRI chiude la seduta alle ore 15.30.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Nello FABBRI) (André LANIECE)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Monica DIURNO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 
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